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市民の方からの御意見 対応 

学校評価実施報告書を１回から２回に

したと子どもが通う学校から聞いた。な

ぜ変更したのか。こんなことをしても意

味がないのではないか。また，学校評価

実施報告書は誰が見ているのか。 

年間計画の進捗度・達成度を中間期に

振り返るため，報告書の形式を「京都

市学校評価ガイドライン」に合わせま

した。学校から提出された学校評価実

施報告書に必要があれば，担当者から

指導助言を行っております。 

 


